



Carta de patrocinio

Por medio del presente documento manifiesto que he tomado conocimiento de la iniciativa Juvenil de ley: “Sustentabilidad del transporte público en zonas extremas” presentada por el equipo de estudiantes “Los del PAC” del Liceo Pedro Aguirre Cerda, perteneciente a la ciudad de Puerto Varas, Región de los Lagos en el marco de la versión XI del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Ya en conocimiento de la propuesta de estos jóvenes manifiesto toda mi adhesión y apoyo en su iniciativa de legislar en relación a esta temática.

**FLORCITA ALARCÓN ROJAS
DIPUTADO
REGIÓN DEL MAULE**

Valparaíso, mayo de 2019